

Asociación rusa de Amistad con Cuba realiza reunión anual



Amistad Cuba-Rusia

Moscú, 30 sep (RHC) La Asociación de Amistad Rusia-Cuba realizó en esta capital su reunión anual con el objetivo de fortalecer los nexos entre los pueblos cubano y ruso, transmitir experiencias y apoyar a las nuevas generaciones.

El presidente de la entidad, Alexei Lavrov, al inaugurar el evento recordó las palabras del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, cuando expresó durante su primera visita a la Unión Soviética que, “el pueblo ruso era imposible de derrotar”, constató Prensa Latina.

Por la parte cubana asistieron el consejero de la misión diplomática del país caribeño en Moscú, Marcos Lazo, y las funcionarias del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y de la Academia de Ciencias, Odalys Vargas y Bárbara Sarabria, respectivamente.

“Agradecemos a la Sociedad rusa de amistad con Cuba por su participación en la creación del monumento a Fidel Castro en Moscú, por la lucha contra el bloqueo estadounidense, y por la exclusión de Cuba de lista de estados que apoyan el terrorismo internacional”, significó en su intervención Vargas.

Igualmente transmitió saludos del presidente del ICAP, Fernando González, y del titular de la Asociación amistad entre Cuba y Rusia, el cosmonauta Arnaldo Tamayo.

Posteriormente, los participantes en la reunión escucharon y discutieron el informe de Lavrov sobre el trabajo de la Junta de dirección de la Asociación con propuestas específicas en el plan para 2024 y el co-informe de la jefa del Comité ruso de Lucha contra el Bloqueo de Estados Unidos a Cuba, Elena Lozhkina.

Entretanto, algunos jefes de oficinas regionales de la asociación en Rusia, como Irina Kiviko, Galina Shevchenko y Oleg Abakumov, hablaron sobre su experiencia laboral y aprobaron el informe del trabajo realizado.

La reunión del Consejo determinó sus tareas inmediatas y demostró la disposición de los miembros para mejorar su trabajo, y fortalecer aún más la amistad y solidaridad entre los pueblos de la Federación de Rusia y la República de Cuba.

Finalmente se informó que la Conferencia internacional de solidaridad con Cuba, tendrá lugar el próximo año.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335533-asociacion-rusa-de-amistad-con-cuba-realiza-reunion-anual>



Radio Habana Cuba